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Warum stellt man sich eigentlich überhaupt noch die Frage? Das Apple absolut nichts gegen
die Hackintosh Szene hat, demonstrieren sie doch immer wieder aufs Neue. Sie tolerieren
Hackintosh Nutzer in ihren Diensten, sie bauen nirgendwo aktiv neue Hürden auf obwohl sie
das jederzeit könnten, Bug Reports werden akzeptiert und teils sogar diskutiert... warum sich
also einen Kopf machen? Für jeden Hack eine Lizenz kaufen um die Arbeit die in die
Entwkcklung von macOS fließt zu honorieren und gut ist.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37808-rechtliche-situation-in-
%C3%B6sterreich/?postID=538539#post538539
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